

■更年期障害の心に安らぎが

2年ほど前から更年期障害で苦しんでいます。いつもイライラして怒りぼくなって幼い娘にひどく怒鳴りつけて心を傷つけてしまいます。この更年期障害が軽くなり傷つけてしまった娘の心が癒されてほしいと強く思い、ヒーリングルームに駆け込みました。お祈りの中で神さまは私たち二人にあった方法で二人を強く結びつけ癒してくださっているということがわかり、神さまの深い愛を感じました。今とても平安な気持ちです。ありがとうございました。IHさん

■体の冷えの解消

体の冷えと心の思い煩いを癒して欲しくて伺いました。冷えは解消し、暖かいものを感じ、思い煩いも消えました。RYさん

■冷え症の体が温かくなりました（ノンクリスチャンの方）

冷え症とお腹の調子の改善を求めて、今日はじめてヒーリングルームに伺いました。一昨年秋くらいから体調が優れません。手を置いて頂き祈ってもらっていると体が温まっている感じがして、とても安心できました。クリスチャンではありませんが、とても安らかな感じがしました。どうもありがとうございました。Yさん

■冷えの緩和

癌の疑いがあるとのことで経過を観る検査が予定されていますが、みなさんの祈りによって症状が回復しているのを感じています。しかし、新しい職場でまだ仕事に慣れていないせいでしょうか、身体が疲れて眠くて、膝が冷えます。手を置いて祈っていただくと上半身から膝まで暖かくなり痛みと冷えが5から0.5までに緩和しました。そしてネガティブに思ってしまう癖がポジティブ思考に変わり、新しい希望を掴んだように感じられました。総合的に働かれる神さまの癒しの力を感じる瞬間でした。神さま本当にありがとうございました。SKさん

■重い生理痛が楽になりました

生理痛が重くて、とても辛くて祈っていただくため、はじめてヒーリングルームに来ました。手を置いてもらうと体が暖かくなってきました。8段階だった痛みが随分と楽になりました。天のお父さんから声をかけられたような感じがしました。ありがとうございました。感謝します。Rさん

■癒しを祈り求める心が与えられました

子宮にしこりがあると診断され、7割かた悪性だろうとも医師に言われました。不安で恐くて、初めてですが、お友達にこのヒーリングルームに連れてきてもらいました。祈り手の方々が祈って下さいました。私はクリスチャンですが、積極的に癒やしについて祈っていなかったので、癒しを祈り求めているのだと思うようになりました。そして「大丈夫！」という確信が与えられたことに感謝します。主よ。あなただけを見つめて祈ります。ありがとうございました。

AMさん

■ 部屋に入った瞬間に感じた主の臨在

友人にヒーリングルームの事を聞いて来ました（シンガポールから一時帰国の折）。私たち夫婦に子供が与えられるように祈って頂きたくて来ました。ヒーリングルームに入った瞬間に身体が主の臨在に覆われたように感じました。またエレミヤ書の御言葉が祈り手の方から与えられました。実は、この御言葉は、結婚前に神さまから頂いた御言葉と同じものでした。神さまから、もう一度結婚の祝福の約束を頂けたように感じました。主の語りかけと信じて祈り続けます。感謝します。

K Yさん

■ 胸のしこりが軽減

今日初めて山口県から伺いました。娘が癒やされている教会と聞いて私も何う決心をしました。胸に固いしこりがあります。癒やしていただきたいとお願いし手を置いて祈ってもらいました。ふと気づくと、しこりが前より、柔らかくなったように感じて癒やされたことが実感できました。神さま感謝します。

H Aさん

■ 子宮の違和感、痛みがゼロに！

子宮に痛みがあってすごく心配で、ヒーリングルームで祈ってもらいました。祈ってもらっている時、子宮の壁についていた黒いものが剥がされたようなイメージが与えられて、みるみる痛みが消え、痛みはゼロになりました。神さま感謝します！ Tさん